

Ville de Béthune



EN COURS

PROJET PUBLIC

Chauffage urbain : une nouvelle chaufferie

Création d'une nouvelle chaufferie, au Mont-Liébaud, nouvelle génération. Cette chaufferie sera al permettra de chauffer les logements verticaux, les bâtiments communaux, les bâtiments scolaires, centres commerciaux, les bâtiments de santé

Mont Liébaud

Ville de Béthune

Début des travaux : Janvier 2020

€ 17,5 millions €



Pendant la durée des travaux, des risques de perturbations de la circulation (voitures, piétons, stationnement) sont à prévoir le long et aux abords du chantier. Merci de votre compréhension.



SOURD OU MALENT



1 CLIC

